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Solicita ação conjunta em gestões e na
viabilização recursos, visando a abertura
e pavimentação asfáltica da Rua
Argentino Marques de Matos, no
Município de Dourados.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

05/09/2023Data Leitura:
Projeto:
Processo:

04550/2023Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor PEDRO ARLEI CARAVINA, e aos Excelentíssimos Deputados Federais e
Senadores representantes de Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e
Senado Federal, solicitando ação conjunta em gestões e na viabilização recursos,
visando a abertura e pavimentação asfáltica da Rua Argentino Marques de Matos, no
Município de Dourados.

Plenário Deputado Júlio Maia, 5 de setembro de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(152/2023)

JUSTIFICATIVA

As obras de abertura e pavimentação asfáltica na Rua Argentino Marques de Matos,
que liga o Bairro Jardim Monaco com o Bairro BNH 2º Plano, é teor da Indicação nº
1510, apresentada pelo Vereador Laudir Munaretto e aprovada pelo Legislativo
Municipal de Dourados.
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O Vereador solicita nossa intercessão por estudos técnicos sobre a viabilidade deste
atendimento à população de Dourados, mais precisamente dos moradores nos bairros
Jardim Mônaco e Jardim Europa, no tráfego pela via que, apesar do curto trajeto, deixa
de dar acesso seguro aos bairros em questão e adjacentes, devido à erosão que
danificou o leito da rua e a falta de pavimentação, sendo que em dias secos ou
chuvosos causa transtornos aos cidadãos, tanto pela poeira levantada que afeta a
qualidade do ar, quanto pela lama que causa atolamentos.

Assim, diante da necessidade das obras, considerando que as providências solicitadas
proporcionarão mais uma saída do bairro e acesso aos adjacentes, diminuindo o fluxo
de carro na saída pela via principal, e uma vez que o município não dispõe da
totalidade de recursos para a pavimentação, o apoio do Executivo Estadual e atenção
de nossa Bancada Federal serão fundamentais no atendimento à reivindicação,
solucionará os problemas enfrentados pela população, e promoverá maior qualidade
de vida às famílias residentes na respectiva região de Dourados.

 


